

mit dem Teckel. Nicht zu vergessen sind hier solche Erfolge von Hanna und Manfred Raspe mit „Negus aus dem Jacobs-haus“, der 1959 mit einer Goldmedaille auf der ersten Gebrauchshundeschau in Leipzig belohnt wurde, und Horst und Renate Menzel, die mit „Andra Dramburg“ 1989 DDR-Jugendsieger wurden. Hier schließen sich die Leistungen der Kurzhaarteckel von Christine Schuldt mit „Lenny und Merlin vom Spatzennest“ an, die 2022 mit dem Österreichischen Championtitel ausgezeichnet werden konnten. Ein Gruppenmitglied beschäftigt sich mit der Entwicklung der Teckelzucht und -haltung auf dem Gebiet von Sachsen-Anhalt von 1900 bis 2021 und veröffentlichte seine Ergebnisse in seinem Buch „Unser Leben ist Geschichte – Eine Reise durch die Teckelwelt“.

Die Gruppe richtete 1996 und 1997 die Landessiegerausstellungen des DTK-Landesverbandes Sachsen-Anhalt aus und seit 2014 sind Gruppenmitglieder an der Vorbereitung, der Durchführung und der



Nachbereitung der jährlich stattfindenden Landessiegerausstellungen aktiv beteiligt.

Auch die schweren Sturmschäden auf dem Vereinsgelände im Jahr 2022 konnten mithilfe aller Mitglieder beseitigt werden und festigten den Zusammenhalt der Gruppe.

Neben allen positiven Dingen im Gruppenleben bereitet uns aber die Nachwuchsarbeit Sorgen, da es in unserer Gruppe lei-

der keine Mitglieder im Kinder- und Jugendalter gibt.

Auch wenn wir den Höchststand von 107 Mitgliedern aus dem Jahr 1997 nicht mehr erreichen werden, führen wir die Traditionen der Gründer unserer Gruppe mit Erfolg fort. Trotz aller positiven und negativen Probleme, die wir haben, setzen wir die Traditionen der ehemaligen Mitglieder mit Erfolg fort.